

3^{ème} édition de la Noctam'bulle : La Nocturne qui fait valser les Bulles.

De beaux chemins, une bonne ambiance et une grande envie de se faire plaisir voilà quels ont été les maîtres mots de la nuit du 12 au 13 Septembre 2009 pour les participants de cette sortie tout-terrains.

C'est au camping « du Bon Air » de Sains les Pernes que les participants de la 3^{ème} Noctambulle se sont rejoints afin de se soumettre au traditionnel briefing d'avant départ. Départ qui a eu lieu vers 18h sous le soleil du Pas-de-Calais. Les 10 équipages ont alors pu se lancer sur les chemins, d'abord timidement pour certains et plus franchement pour d'autres. Il fallait toutefois rester sur ses gardes pour déjouer les pièges (erreurs ... ? non.) du road-book. Malgré un départ relativement espacé, tout le monde s'est étonnamment retrouvé en plein milieu d'un chemin,



après seulement une heure de route et pour cause, c'était l'heure de l'apéro ! Mais c'était surtout un moyen de reprendre des forces avant d'attaquer le premier borbier qui aura scotché plus d'une 4l ... Mais pas de souci, l'organisation était là pour sortir les véhicules de leur mauvais pas. Le groupe a ensuite pu se remettre en chemin avant de rester un petit moment bloqué dans un petit chemin de toute beauté, mais pas sans difficulté. Seuls les 4x4 ont pu franchir la difficulté.

Une fois tout le monde remis dans le droit chemin, et un petit godet plus tard, les équipages ont repris la route afin de rejoindre le point repas. Point repas et donc bien évidemment point bulles ! Tout le monde a donc pris le temps de déguster un repas chaud bien mérité et de boire un « petit » verre de boisson à bulles. Il est à ce moment plus de 2h du matin mais l'ambiance ne laissait pas imaginer que nous étions aussi avancés dans la nuit tant ce ravitaillement avait remotivé les troupes.



Nous voilà donc repartis à travers les chemins, pour finir les pages de road-book restantes. Et direction les dernières difficultés de la nuit. Les plus téméraires ont donc pu franchir le gué de Caucourt, passage obligé, sur les coups de 7h du matin, après avoir redressé « Murielle » qui s'était amusée à aller se percher sur le talus (voir photo).

Dernier coup de bulles donc pour les derniers guerriers après le passage du gué, avant de regagner nos pénates. Merci donc à tous les présents, et désolé pour les absents.

Retrouvez toutes les photos sur <http://hfr.sup.fr> >galerie>noctam'3ulles.

A bientôt et bonne route.

Pour HFR,
Adrien